



LAVERY, DE BILLY, LLP
1 Place Ville Marie, Suite 4000
Montréal
QUÉBEC H3B 4M4

Attention: Me Isabelle Jomphe

Requérant - Applicant
Maria Gabriella Cucinelli

Marque de commerce - Trademark
ÇA VA BIEN ALLER & Dessin

Date	31 mars/Mar 2020
Votre référence - Your reference	G17339-00002-IJ
Numéro de dossier - File number	2020342



AVIS DE RÉCEPTION

Nous accusons réception de la demande d'enregistrement et du paiement du droit de production soumis à l'égard de la présente marque de commerce. La date de production suivante a été attribuée à la présente demande :

31 mars/Mar 2020

Pour toute correspondance future, veuillez indiquer le nom du requérant et le numéro de demande susmentionnés. De l'information concernant la présente demande, y compris son statut, est disponible dans la Base de données sur les marques de commerce sur notre site Web. Pour obtenir des renseignements généraux sur les marques de commerce, veuillez communiquer avec le Centre de service à la clientèle au 1-866-997-1936.

FILING NOTICE

Receipt of the application and filing fee for this trademark is acknowledged. This application has been granted a filing date of:

For all future correspondence, please include the name of the applicant and application number noted above. Information regarding this application, including its status, is available on the Trademarks Database on our website. For general information on trademarks please contact the Client Service Centre at 1-866-997-1936.

Registraire des marques de commerce
Registrar of Trademarks